



شركة غلفا للمياه المعدنية والصناعات التحويلية (ش.م.ع.)
gulfa mineral water & processing industries co. (plc)

Date: 19th September 2017

التاريخ : 19 سبتمبر 2017

HH Hassan Abdulrahman Al Serkal

سعادة / حسن عبد الرحمن السركال المحترم

Executive Vice President-Chief Operations Officer
Head of Operations Division

نائب رئيس تنفيذى - رئيس تنفيذى العمليات
رئيس قطاع العمليات

Dubai Financial Market
Dubai, UAE

سوق دبي المالي
دبي - الامارات العربية المتحدة

Subject: Resolutions of General Assembly Meeting

الموضوع : قرارات الجمعية العمومية

Greetings,

تحية طيبة و بعد ،،

We hereby confirm that the General Assembly Meeting of Shareholders of Gulfa Mineral Water & processing Industries Co. was held at 12:00 PM on Tuesday, 19th September 2017 at Gulfa headquarters located in Sheikh Khalifa Bin Zayed St- Ajman – UAE, and the following decisions were taken:

نود أن نؤكد لكم انعقاد الجمعية العمومية لمساهمي شركة غلفا للمياه المعدنية و الصناعات التحويلية فى تمام الساعة الثانية عشر ظهرا فى يوم الثلاثاء الموافق 19 سبتمبر 2017 بمقر الشركة الكائن فى شارع الشيخ خليفة بن زايد - عجمان - الامارات العربية المتحدة ، و فيما يلى القرارات التى تم اتخاذها فى الاجتماع:

- Appointing Messrs/ Price water house coopers – PWC as external auditor for the company for the remaining period of the year 2017 instead of the current one – Rodl Middle East – for fees AED 110,400 (one hundred and ten thousand and four hundred Dirhams) , effective as of date.
- تعيين مراقب الحسابات السادة / برايس ووتر هاوس PWC للمراجعة و التدقيق على الفترة المتبقية من عام 2017 مقابل أتعاب قدرها 110,400 (مائة وعشرة الاف و أربعون ألف درهم اماراتي بدلاً من مراقب الحسابات الحالى السادة / رودل الشرق الأوسط وذلك اعتباراً من تاريخه

Sincerely yours,

Ramy Ibrahim
Investors Relationship & Disclosure Manager

وتقضوا بقبول فائق الاحترام و التقدير،

رامي ابراهيم
مدير علاقات المستثمرين و الاصحاح

